

Candidaturas provisionales válidas a la Junta Directiva

Las siguientes personas presentan su candidatura a la Junta Directiva de Greenpeace España para el periodo enero 2004/enero 2006.

Ana María Escrihuela Escrihuela

Nº de socia: 49.412

CV:

Maestra. Psicóloga. Master en Gestión de Servicios Culturales. Animadora Sociocultural.

Técnica en Gestión Cultural del Instituto Valenciano de la Juventud de la Generalitat Valenciana (1989-1996). Técnica de Juventud en el Ayuntamiento de Mislata, gestionando programas y servicios culturales, de educación ambiental, participación social y asociacionismo (1996-2000).

Actualmente, Técnica de Formación e Inserción Profesional en el SERVEF-Generalitat Valenciana.

Docente del Postgrado Coordinación y Gestión de programas y servicios para la Juventud de la Universitat de València.

Profesora y coordinadora de cursos de animación juvenil y gestión cultural. Socia de Atelier (ONGD). Colaboradora de la Associació de Comerç Just i Solidari del Camp de Morvedre, de la Federació de Cases de Joventut de la C.V. Colaboradora del Colectivo La Compañía para la Defensa del Patrimonio Industrial de Sagunto.

Vinculación con Greenpeace:

Socia de Greenpeace desde 1992. Miembro del GdA València Nord (antes GdA Cabanyal-València) desde 1997. Responsable de Organización del GdA Cabanyal-València del 2000 al 2003. Consejera de GPE. Colaboración con el departamento de Educación Ambiental de GPE. Participación activa en acciones y campañas de Greenpeace en València: Campaña de Bosques, Costas, Convención RAMSAR, PHN, Campaña Térmicas... Organización de actividades de apoyo durante el arresto del Rainbow Warrior en el Puerto de València. Colaboración en el proyecto Echando Raíces (reforestación Serra Calderona).

Miembro de la actual Junta Directiva de GPE.

Motivaciones para presentar la candidatura:

Sigo creyendo en los procesos de participación y en el deber de la acción como vía para cambiar las cosas, para contribuir a la generación de una ciudadanía más concienciada y más transformadora de la sociedad en la que vivimos.

Tras la experiencia en el grupo de apoyo València-Nord y el trabajo desarrollado en la Junta Directiva de GPE durante este último año, he podido conocer más a fondo el funcionamiento de la organización, los departamentos, las campañas... pero sobre todo los puntos fuertes y los débiles. En base a este conocimiento y después del esfuerzo realizado en el proceso de planificación participativa, sigo pensando que el aumento de la implicación activa de las socias y socios de GPE debe ser un pilar fundamental en el desarrollo de la organización.

Quiero reiterar mi compromiso y disponibilidad personal a asumir con responsabilidad, trabajo e ilusión las tareas propias de los miembros de la Junta Directiva de GPE.

José Luis García Lorenzo

Nº de socio: 43.982

CV:

Geógrafo de formación, llevo 14 años trabajando como consultor ambiental para diferentes organismos públicos (Junta de Andalucía, Junta de Castilla y León, ayuntamientos...), empresas privadas y ONG's (Fundación Oso Pardo) en dos ámbitos de actuación: planificación y gestión ambiental y territorial, y evaluación de impacto ambiental.

Pertenezco a diversas asociaciones de ayuda al desarrollo y conservacionistas: Asociación para la cooperación al desarrollo Hilaluna (presidente desde enero del 2000 hasta marzo del 2004), MSF, Amnistía Internacional, SEO, Urz, etc.

Vinculación con Greenpeace:

Soy socio desde el año 1991 y consejero por Castilla y León desde el año 2000. En la Asamblea del año 2003 fui elegido miembro de la Comisión de Arbitraje, y he formado parte del grupo de trabajo creado para la reforma de los Estatutos. Soy miembro del Grupo de Apoyo de León, de reciente creación.

Participé como Consejero en el segundo taller para la elaboración del Plan Estratégico de la organización.

Motivaciones para presentar la candidatura:

En los años que llevo de consejero he intentado apoyar, con mis conocimientos y capacidad de trabajo, la labor realizada por las últimas juntas directivas para normalizar la actividad diaria de la Asociación y dotarla de nuevas energías. Seguramente el hecho de haber tenido en estos últimos años dos hijos me haya hecho ser más consciente del futuro que quiero para ellos, de la herencia que les estamos dejando, y de la responsabilidad que tenemos en nuestras manos.

Me gustaría, desde la Junta Directiva, trabajar para seguir mejorando la Asociación, contribuyendo a aplicar los compromisos adquiridos por la organización en el Plan Estratégico con el objetivo último de conseguir un mundo más habitable.

Assumpta Gual Frau

Nº de socia: 101.999

CV:

Bióloga.

Trabajos de investigación -2 años- en el (ex) Instituto de Investigaciones Pesqueras de Barcelona (IIP).

Profesora de Biología en el Instituto de Enseñanza Secundaria Guillem Colom (Sóller, Mallorca) -6 años-.

Inspectora de Pesca de la C.A. Balear-4 años-.

Responsable de campañas de pesca en Greenpeace-España y coordinación de campañas de Pesca en GP el Mediterráneo -7 años-.

Actualmente trabaja de free-lance elaborando estudios, informes y publicaciones diversas.

Vinculación con Greenpeace:

Socia y consejera de GPE.

Miembro de la Junta Directiva de GPE desde enero de 2003.

(ex) Coordinación de las campañas de Pesca del "Proyecto Mediterráneo" de Greenpeace Internacional (7 años).

(ex) Responsable del área de Pesca de Greenpeace-España (7 años).

(ex) Trabajos de campañas e informes diversos para GP Internacional (2 años).

Miembro de la "Assamblea dei Soci" (Consejo) de Greenpeace-Italia (hasta la actualidad).

Motivaciones para presentar la candidatura:

Preocupación por los temas medioambientales y el rol de las ONG's versus el "mundo político".

Familiaridad con el funcionamiento de Greenpeace.

Deseo de apoyar a una ONG que ha sido -y, creo, debe seguir siendo-, brillante, vanguardista, rompedora e innovadora.

Defensa a ultranza de (en la en gestión de ONG u otras organizaciones) la disparidad de criterios fundamentados.

Eva Hernández Jorge

Nº de socia: 95.802

CV:

Bióloga por la Universidad Complutense de Madrid.

Formación complementaria en Gestión de Aguas y de Espacios Naturales.

Responsable de Campañas en Greenpeace durante 6 años.

Actualmente, Técnica del Instituto Sindical de Trabajo, Ambiente y Salud (ISTAS).

Vinculación con Greenpeace:

Consejera por Madrid desde 2001.

He sido responsable de las campañas de Costas, Maglares y Aguas desde 1996 a 2001 y he colaborado con Greenpeace Internacional en la campaña de Manglares.

Motivaciones para presentar la candidatura:

Seguir apoyando el excelente trabajo que realiza Greenpeace España e impulsar las campañas también en países en vías de desarrollo -Eco-justicia Norte-Sur-.